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新华社巴黎8月10日电 千
呼万唤之中，巴黎圣日耳曼俱
乐部终于在10日晚间正式公布
了阿根廷前锋梅西加盟的消
息。双方签约两年，并包含第
三年的续约选项，梅西将身披
30号球衣代表“大巴黎”出战。

“我非常激动能在巴黎圣
日耳曼开启职业生涯的新篇
章，这家俱乐部的一切都与我

的足球愿景完全符合。我知道
这里的球员和教练有多么出
色，我决心为这支球队和这里
的球迷带来一些特别的东西，
我也很期待登上王子公园球场
开始比赛的那一刻。”梅西在当
天接受采访时表示。

当天下午，梅西乘坐的私
人飞机抵达巴黎郊区的勒布尔
热机场，数百名早早等待在这

里的“大巴黎”球迷见证了阿根
廷人的到来，他们高呼梅西的
名字，而身穿印有“这里是巴
黎”字样 T恤的梅西也微笑着
向球迷挥手致意。

34 岁的梅西此前效力于
西甲巴塞罗那俱乐部，自从 13
岁加盟巴萨青训营后，他在这
里一步步成长为世界顶级球
星，并6次获得金球奖。

梅西一共为巴萨一线队出
战 778 场比赛，打进 672 粒进
球，是队史最佳射手，同时他也
以474粒进球成为西甲历史最
佳射手。

8月5日，巴塞罗那俱乐部
发布公告称，由于“经济上和西
甲相关规定方面的障碍”，梅西
将不再为巴萨效力。彼时，巴
黎圣日耳曼就成为阿根廷人下

家的头号热门。
“大巴黎”主席纳赛尔在接

受媒体采访时表示：“我们非常
自豪能够迎来梅西成为球队的
一员。他毫无保留地表达了他
想要继续参加高水平比赛并且
赢得奖杯的愿望，这和俱乐部
的蓝图一致。梅西的成功加盟
也证明了我们在这个转会窗口
的成功。”

这个夏天，“大巴黎”在转
会市场上动作频频。前皇马队
长拉莫斯、意大利“国门”多纳
鲁马、前利物浦中场维纳尔杜
姆以及刚刚到来的梅西都是在
与原俱乐部合同到期后免签加
盟。唯一一个让“大巴黎”掏出
高额转会费的是国际米兰边后
卫阿什拉夫，据媒体报道他的
转会费大概在6000万欧元。

梅西正式加盟“大巴黎”双方签约两年

提前到场加练 每天七成时间用于篮球

浔兴男篮王翊雄：希望更快融入职业联赛
本报记者 林小杰 秦越

随着本赛季中乙联赛第一阶段结束，参赛球队已
经陆续从泸西赛区撤离。昨日，记者联系到泉州亚新
队主教练高达明，他表示：“我们队伍第一阶段取得了
泸西赛区第五、总排名第十五的成绩，球队表现基本达
到了教练组的预期。接下来，球队将进行针对性的训
练，为保级组的比赛做好准备。”

高达明说，由于初次征战职业联赛，球队在第一轮
循环赛时就暴露出了磨合度不够和比赛经验欠缺的问
题。为此，球队对每一场比赛进行了总结分析，并进行
了针对性训练，终于在第二阶段打出了球队的风格。
对于第一阶段球队的整体表现，高达明表示：“比赛中，
球队逐渐磨合，团队凝聚力也得到提高，是队员们的齐
心协力让整个团队的表现越来越好。”

在本赛季中乙联赛出征仪式上，高达明曾寄语球
队：“希望队员们在中国职业足球赛场上打出年轻人的
精气神，并在中乙联赛站稳脚跟。”经过第一阶段的比
赛，泉州亚新队也逐渐适应了职业赛场的对抗，不仅取
得了三连胜的好成绩，也在比赛中战胜过赛区“领头
羊”上海嘉定汇龙队，而上海嘉定汇龙队已经凭借高达
29分的积分晋级第二阶段冲甲组的比赛。

高达明说，与上海嘉定汇龙队的比赛，是他在第一
阶段印象最深的一场比赛，“球队克服了对阵强队的心
理压力，并把握住了赛末阶段的射门机会，最终拿下比
赛。这场胜利，不仅让球队的排名更进一步，也给队员
们打了一剂‘强心针’。”

在下一阶段的保级组开赛前，各支队伍将获得一
段宝贵的休赛期，高达明透露了他的安排：“集中比赛
了两个多月，大家都非常辛苦。现在难得有时间放松
一下，就让球员们各自回家和家人团聚。目前，球员之
间的磨合已经比较理想，接下来，最主要的就是做好赛
前的备战。尽管球队的冲劲很足，但防守端的表现不
尽如人意，还需要重点加强。当然，体能和进攻等各方
面也都需要保持好，争取让球队以最佳状态应对下一
阶段的决战。”

作为福建本土资深教练，高达明是厦门人，先后担
任过青年队主教练，中甲、中乙助理教练。2007年，高
达明作为主教练，带领厦门蓝狮队征战中超赛场。
2015年，福建省青少年足球队成立，高达明被任命为
主教练。今年 5月，泉州亚新足球队在晋江举行新赛
季中乙联赛出征仪式，高达明被任命为主教练。

2021中乙联赛第一阶段结束
泉州亚新队主教练高达明：
为保级组的比赛做好准备

本报记者 刘泽宇
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晋江市白蚂蚁防治公司

13959940793广告热线：13305077599

遗失声明
泉州市武健服装有

限公司不慎遗失空白增

值税专用发票（中文三

联无金额限制版）10份，

发 票 号 码 ：10537079-
10537088，发票代码：现

声明作废。

泉州市武健服装有限

公司

2021年 8月 12日

【福建省永春县桃城镇德风村
372号李金华不慎遗失身份证，
列：350524198304268028，有限
期限：2016.07.13—2036.07.13，
现 声 明 作 废 。 】

【晋江市金井镇坑口村民委员

会，不慎遗失福建省村集体专

用收款票据（收据联）一张，票

据 号 ：7825144，金 额 ：80000
元 ， 现 声 明 作 废 。】

遗 失

遗失声明
深沪镇青峰村施文楼不慎遗失土地动用证明书

原件，编号 NO：000900，四至情况：东至施能侨厝，西
至吴清甜厝，南至村路，北至空地，面积伍分壹厘捌
毫，现声明遗失。

声明人：施文楼
2021 年 8 月 12 日

遗失声明
泉州易恩不锈钢有限公司，不慎遗失福建增值

税专用发票原件 26 份，发票代码：3500192160，发票

号码：01582238 至 01582263，特此声明！

泉州易恩不锈钢有限公司

2021 年 8 月 12 日

本报讯（记者 施蓉蓉 通讯员 廖振新）路怒症
一般是在交通堵塞的情况下才会发生，但如果你认为宽
阔的大马路就不会发生那就错了。驾校教练巢某（男，
河南人，43岁）就遇到这种糟心事。

8月 11日上午，巢某像往常一样在晋江市深沪镇
海山路路段带领学员练车，这时有个陌生男子骑着摩
托车从后面开到教练车旁边，停下来对着他们骂脏话，
表情十分愤怒。还没等巢某反应过来，该男子就骑车
走了。见男子离开，巢某以为这只是一个小插曲，还是
继续带学员在该路段练车。可谁知过了几分钟，这个
陌生男子带着一根长1.5米的自制木棍折返，站在路中
间逼停教练车，边砸边骂，在车头、车尾附近留下大量
刮痕，随后跑开。

巢某随即报警。深沪派出所民警调查路段监控，
很快就锁定嫌疑人洪某（男，晋江金井人，50岁）。洪
某表示，他与教练车没有任何矛盾或冲突，之所以拦下
教练车辱骂，单纯因为心情不好，看到小车就不爽。见
辱骂时对方不搭理，洪某更生气，于是返回拿木棍，再
度拦下教练车并砸了车子。洪某的行为致该车辆多处
损坏，总损失价值约为1000元，已构成寻衅滋事，依法
被处以行政拘留十四天。

晋江一男子心情不好
驾校教练无辜“躺枪”

本报讯 （记者 曾舟萍
实习生 李怡）为进一步改善
城区环境卫生面貌，持续深化
巩固文明城市创建成果，昨日
上午，晋江池店镇联合综合执
法队、相关工作点，对凤池西路
的占道经营、出店经营、违规私
养牲畜、违章搭盖等不文明现
象、不规范问题进行全面整治。

整治中，只要发现不文明
行为，执法人员都会对商家、群
众进行文明城市创建宣传，指
导他们对问题进行整改，整治
也得到了大部分群众的配合和
支持。然而，在一家销售管道
的店面内，执法人员却遭遇了
商家的抵触。现场，商家将蓄
水桶、管道等各种材料摆放在
店门口售卖，占地面积约有 30
平方米。“我们已经多次向老板
发出整改通知书，但对方就是
不整改，每次来都是一样。”执
法人员向记者做出解释后，依
法暂扣了店家两个塑料蓄水
桶。同时，执法人员告知商家，
自行完成整改后，可到镇综合

执法队领回暂扣物品。
整治有阻力，也有助力。

在茂厝村，茂厝村委会就自发
租用了大型机械设备随队进行
现场整治。茂厝村委会主任阮
建新说，城市文明建设并不是
政府单方面的行动督促，做好
创建文明城市工作离不开政府
督导、村干部督办、民众自觉养
成文明意识三者的相促相成，
作为村级组织，自发融入创建
文明城市工作是大家应该做
的，村里也会努力提升村民的
文明意识。

“此次凤池西线文明督导
专项行动，我们是有备而来
的，这些沿路店面，前期镇里
都下发了整改通知书，综合执
法队成员提前踩点对沿线居
民、商贩提出整改建议和整治
要求。现阶段，部分商贩、居
民已整改到位，但还是存在部
分违法违规现象。”池店镇综
合执法队副队长程天友说，凤
池西路存在道路硬件基础设
施落后、前期监管不到位、违
规占地约定俗成等历史遗留
问题，创建工作开展难度较
大，但并不影响池店镇在凤池
西路开展创建工作的坚定信
心和决心。目前，池店镇已将
凤池西路整治纳入创建文明
城市常态化的一部分。

据悉，下一步，池店镇会继
续常态化做好凤池西路整治，
在日常工作中加强巡逻，发现
问题，立即整改。同时，加强创
建文明城市宣传，积极动员群
众加入创建文明城市行动中，
营造一个共建共享的和谐有序
环境，增强群众的归属感、获得
感、幸福感。

整治有力度 宣传有温度
池店镇将凤池西路整治纳入常态化创城

本报讯（记者 曾舟萍 实习生 李怡）为增强广
大师生、家长的法治观念，进一步提高师生、家长的法
律和自我保护意识，昨日上午，晋江罗山派出所、罗山
司法所走进罗山中学初三年段开展法律宣讲。

课堂上，罗山司法所工作人员就民法典中的相关
知识进行了简单的讲解普及，并通过现场互动和以案
释法的方式，让同学们正确区分民事行为能力的判
定。罗山司法所工作人员深入浅出地讲解了高空抛物
致人受伤谁担责、孩子给游戏大额充值能否退款、好意
同乘中的责任判定等热点法律问题，通过通俗易懂的
语言，让同学们加深对民法典的了解。同时，罗山派出
所民警也对一些常见的诈骗方式进行了讲解，帮助学
生、家长提升防骗意识。

据悉，为贯彻“八五普法”，罗山司法所制定了
一系列普法目标和规划，特别针对学生人群，通过
法律进校园活动帮助学生增强对法律知识的了
解。今后，罗山还将继续加强此类活动，丰富校园
法治氛围。

罗山多部门联动
普及法律知识

本报讯 (记者 曾舟萍 实习生 李怡) 近日，晋
江罗山派出所、罗山司法所和交警三中队前往罗山梧
垵社区蜡笔小新电商物流园开展了一场防诈骗、交通
安全、法律知识等宣讲。

活动现场，工作人员通过发放宣传手册和即时讲
解的方式，帮助企业员工了解常见的诈骗形式，增加
防骗知识，提升防骗意识和交通安全意识，同时，拓
宽了他们矛盾纠纷处理、工伤调解、法律援助寻求途
径等知识。企业员工也对这些贴近生活的事情十分
关心，纷纷向工作人员提问。工作人员一一释疑，并
提醒大家遇到矛盾纠纷时，可以及时向罗山司法所
求助，司法所将提供纠纷调解、法律援助等服务。
当日，交警三中队民警也在现场针对电动车、摩托车
交通安全开展宣讲。

“今后的法律宣讲，我们会继续从实际出发，根据
宣讲人群的特点，制定相关的法律宣传，让群众喜欢
听、愿意听。”罗山司法所负责人表示。

法治宣传进校园
知法守法入人心

街镇

今年的CBA选秀大会，福建浔兴男篮用状元签选中来自加州州立大学的球员
王翊雄。截至目前，王翊雄已经来到球队半个多月了，这段时间，王翊雄在福建浔
兴男篮中状态如何？是否已经融入球队？请跟随记者，一起走近今年CBA选秀状
元王翊雄。

王翊雄，1998 年出生于北京，身高
2.06米，体重 108公斤，曾为加州州立大
学富尔顿分校效力四个赛季，大部分时间
主打四、五号位，共出战 90场比赛，场均
12.8分钟，得到 3.1分、2.3篮板和 0.2助
攻。他身体强壮，对抗能力较强，同时也
有一定的三分球投射能力。

其实，在今年的选秀大会之前，王翊
雄就曾在福建浔兴男篮试训过一个星
期。这次作为福建浔兴男篮的正式球员，
王翊雄即将在晋江开启自己的CBA生涯。

“来到晋江已经有半个月，自己已
经融入这里的生活。”谈到对晋江最深
刻的印象，王翊雄表示，来到晋江的第
一天，当时天空万里无云，第一感觉就
是“热”。谁料，来到晋江的第二个星

期，就开启下雨模式，雨一下就是一个
多星期。

从美国大学生篮球联赛到福建浔兴
男篮，王翊雄看到了职业联赛与大学生
联赛之间的区别。“在现在的球队中，每
个球员、教练和工作人员都是一心一意
对待自己的工作，大家在平时的训练中
都保持高强度的对抗。之前自己在
NCAA 打球时，可能训练结束后还有作
业需要做，但现在就完全不一样了，每天
只要面对篮球就行，早上起来吃完早饭
就直接去球馆训练，中午吃完午饭休息，
下午继续到球馆练球，只要努力把打篮
球这个工作做好就行。”王翊雄告诉记
者，他现在每天 70%的时间都用在篮球
上，生活非常充实。

在今年的 CBA选秀大会上，王翊雄
一直是“状元”的热门人选，直到福建浔兴
男篮在首轮用状元签选中王翊雄后，这名
新任“状元”才正式踏上CBA的征程。

对于王翊雄而言，“状元”其实只是一
个称号，“我觉得‘状元’只存在于选秀大
会上台的那一刻，其他时候，我只把自己
当作是一名初入CBA的新人。现在能做
的，就是在教练的带领下，更快融入福建
浔兴男篮这个大家庭，更好地学习职业联
赛的规则，新赛季开始后，能够为球队贡
献自己的力量。”

记者了解到，平时福建浔兴男篮15：30
左右开始训练，到18:00左右结束。但王翊
雄会提前45分钟抵达球馆，跟随着外教一

起训练。“我是一名新人，希望能够通过自
己付出的更多努力，更快融入职业联赛。”
王翊雄认为。

“目前，球队经过一定的调整和变动，
每个球员都能非常积极地去面对每天的
训练，去备战新的赛季。我也希望能更快
地融入球队，更快地融入CBA这个职业
联赛。”王翊雄告诉记者。

来到福建浔兴男篮之后，王翊雄希望
通过自己的努力给球队提供帮助。“从心
理角度上，我希望能把自己积极向上的心
态带到球队当中。从技术角度上，我有着
一定的对抗能力，以及内线技术和外线投
篮能力。经过与队员的磨合，相信能给球
队带来一定帮助。”

记者了解到，王翊雄出生在篮
球世家。父亲王伟是一名篮球运动
员，所以在王翊雄很小的时候，就开
始接触正规的篮球训练。在家庭氛
围的熏陶下，他从小就树立成为一
名职业球员的理想。

“我从小学开始接触篮球，到初中
以后就打得不错了，也意识到自己可
能有机会冲击一下职业赛场。后面，
我得到了接触国外篮球的机会，就去
国外学习。时至今日，非常有幸能够
踏入CBA的赛场。”王翊雄说。

当谈论起自己喜欢的篮球运动
员时，王翊雄马上脱口而出——易建
联。“目前最喜欢的 CBA球员是易建
联。他对职业的态度、对于篮球的热
爱，以及严格的自律，这些都是我需
要学习的。”王翊雄坦言，目前没有喜
欢的国外球员，因为自己现在的水平
也达不到他们的高度。

由于每天大部分时间都用在篮
球上，王翊雄的业余生活很简单。

“白天训练结束后，晚上就会到队医
那边进行理疗，放松一下肌肉，为第
二天的训练做准备。”除此之外，王
翊雄还会看看书，看一些球员的纪
录片等。

“看纪录片是我的爱好之一。我
曾看过乔丹的纪录片《最后一舞》，还
有马布里的纪录片、法国为托尼·帕
克制作的纪录片等。”王翊雄告诉记
者，通过这些球员的纪录片，能够了
解他们是如何一步步通往成功之路
的，也能从中学到处理困难时的态
度。

对于自己CBA的第一个赛季，王
翊雄认为，首先是在球队的训练过程
中与队友完成磨合，然后争取帮助球
队取得胜利。

国内球员中最喜欢易建联
训练之余爱看篮球纪录片

很快适应晋江的生活 每天七成时间用在篮球上

“状元”也是新人 每天提前45分钟加练

高达明 本报记者 秦越 摄

执法人员依法暂扣出店经营物品。

王翊雄


